



Anonymous 8m



## L'autorégulation

Je constate que mes élèves ont des difficultés à s'autoréguler et à se concentrer sur la leçon ou l'activité en cours. L'une des plus grandes distractions pour eux est leur téléphone et/ou leur chromebook, car les applications telles que TikTok, Snapchat et YouTube sont bien plus divertissantes et addictives qu'une leçon sur la conjugaison ou la syntaxe.





**Anonymous** 1m



La technologie que j'ai choisi d'utiliser est JeopardyLabs ou Google Slides, car il s'agit toujours d'un outil interactif et engageant pour les élèves, mais il leur enlève directement la technologie des mains et les oblige à réfléchir à leur propre compréhension du sujet. J'ai déjà utilisé cette technologie et j'ai constaté que les étudiants s'impliquent et s'intéressent à la tâche à accomplir, tout en pratiquant leur communication orale avec leurs pairs et en passant en revue les concepts qu'ils peuvent avoir besoin de réviser. La gamification permet aux étudiants d'apprendre et de réviser d'une manière qui correspond mieux à leurs intérêts et à leurs expériences.



Add comment